

## Am Kraftwerk im Einsatz



Unter den Feuerwehrkräften, die seit dem vergangenen Freitag einen Brand im Kohlebunker des Heizkraftwerkes Elberfeld bekämpften, waren auch Floriansjünger aus dem CW-Land: Zunächst waren Feuerwehrleute der Löschzüge Cronenberg und Hahnerberg am Samstag vor Ort, um an der Kabelstraße den Brandschutz sicherzustellen. Nachdem dieser Einsatz erst gegen 2 Uhr in der Nacht zu Sonntag beendet war, wurden Einsatzkräfte der Cronenberger Wehr am Montagmorgen erneut ans Heizkraftwerk beordert. Ab 6 Uhr führten die Cronenberger Floriansjünger zunächst Löscharbeiten im Heizkraftwerk durch. Nach Wiederanlauf der Brennanlage stellte die FFC erneut den Brandschutz sicher. Erst nach rund elf Stunden waren die Wehrleute zurück im Löschhaus an der Kemmannstraße.